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Taglio bassoRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

Gli universitari ribadiscono la loro posizione circa la totale assenza di rappresentanti

«Portavoce studenteschi nel Consorzio»
«C’è un completo scollamento
tra gli interventi realizzati quest’anno
e quelli che avrebbero meritato attenzione»

La Rappresentanza de-
gli studenti degli Atenei di
Udine e Trieste della sede
diGoriziaha presoufficial-
mente posizione, con una
nota, sull’annoso proble-
ma,già ampiamente segna-
latoinpassato,riguardante
latotaleassenzadiportavo-
ce studenteschi all’interno
del Consiglio di ammini-
strazione dell’Ente consor-
tile.

«Si ritiene, infatti - si leg-
genelcomunicato-taleque-
stione improrogabile poi-
ché si reputa indispensabi-
lel’omologazionedelConsi-
glio d’amministrazione del
Consorzioaquantogiàacca-
deconiConsiglidiammini-
strazione degli Atenei e de-
gliEntiregionaliperildirit-
to allo studio universitario,

nel cui seno sono già pre-
senti di diritto rappresen-
tanti degli studenti».

«Sipropone,intalsenso-
prosegue la nota - anche il
soloinserimentodiportavo-
ce studenteschi con parere
prettamenteconsultivosen-
zadirittodivoto, maconun
deciso rafforzamento del
ruolodeidelegati deiretto-
rideidueAtenei(almomen-
to anch’essi dotati di solo

parere consultivo). Così si
realizzerebbemaggiormen-
te, infatti, quella necessa-
riaemaggioreazioneincisi-
va e di “collegamento” tra
quanto effettivamente è la
realtàuniversitariaequan-
to invece fatto finora. La
Rappresentanza, infatti,
non comprende i motivi di
taleassenzasebbenelosco-
po principale dell’Ente sia
quello di fare gli interessi

localidellapopolazionestu-
dentesca isontina e del si-
stemauniversitario ivi pre-
sente. È da denunciare, in
tal senso, il totale “scolla-
mento”tragli interventire-
alizzati nel corso del pre-
sente anno accademico e
quelli di cui, invece, si sa-
rebbe dovuto tenere alta
l’attenzione».

«Sipensi -aggiungonogli
studenti - a quanto succes-
so con la distribuzione del-
la “GoUnicardGo”: la con-
segna delle tessere aveva
subitoperimprecisatimoti-
vi,infatti,unarrestodeltut-
toanomalo.Ripensare,per-
tanto, la composizione del-
l’organo collegiale non po-
trebbe portare unicamente
cheaunvantaggiointermi-
ni di fattibilità di gestione
dell’Ente, anche e soprat-
tutto al fine di evitare di
considerare lo stesso
un’inutilità e “spreco” co-
me affermato da alcuni a
mezzo stampa negli ultimi
giorni.LaRappresentanza,
comegiàampiamenteriba-
ditoinunsuorecentecomu-
nicato a difesa dell’Ente
consortilequaleunicoorga-
nismo al governo del siste-
ma universitario goriziano,
invita pertanto a prendere
in seria considerazione la
problematicaperilfinepre-
cipuodiscongiurarenuova-
mente una situazione disa-
strosa per il Consorzio co-
me quella appena avvenu-
ta».
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